

Pendant l'Avent , Prie en Chemin me propose de faire le travail intérieur qui me permet d'accueillir la paix qui vient de Dieu.

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 12 décembre et nous faisons mémoire de la bienheureuse Vierge Marie de Guadalupe.

Introduction Je dispose mon corps, mon cœur et mon esprit à recevoir une parole de vie. Je manifeste à Dieu par un geste, un mot, une attitude mon désir d'être à son écoute. Je lui demande la grâce d'un vrai cœur à cœur durant ce temps de prière Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Texte sur la musique

Section remplie par l'équipe de Prie en Chemin

Nous écoutons le chant Canto del Manto par le groupe Harpa Dei.

Référence du passage biblique

La lecture de ce jour est tirée de l'Evangile selon saint Matthieu au chapitre 11.

Passage biblique

En ce temps-là, Jésus déclarait aux foules : « À qui vais-je comparer cette génération ? Elle ressemble à des gamins assis sur les places, qui en interpellent d'autres en disant : "Nous vous avons joué de la flûte, et vous n'avez pas dansé. Nous avons chanté des lamentations, et vous ne vous êtes pas frappé la poitrine." Jean est venu, en effet ; il ne mange pas, il ne boit pas, et l'on dit : "C'est un possédé !" Le Fils de l'homme est venu ; il mange et il boit, et l'on dit : "Voilà un glouton et un ivrogne, un ami des publicains et des pécheurs." Mais la sagesse de Dieu a été reconnue juste à travers ce qu'elle fait. »

Point 1

Le temps de l'Avent nous permet de contempler la figure de Jean le Baptiste. Je fais mémoire de ce prophète: sobre... craignant Dieu... attendant la venue du Fils de Dieu... exhortant le peuple à se convertir et baptisant dans l'eau pour purifier ses péchés. Comment peut-il m'enseigner aujourd'hui ?

Point 2

Comme la place animée dont parle Jésus, j'imagine une réunion dans ma famille ou dans mes activités... Je prends le temps de regarder chacun y exposer ses joies ou ses malheurs à sa façon ... Et je regarde ceux qui se sentent incompris ou mal aimés. Comment est-ce que je me laisse toucher par ce qui se vit chez les autres ?

Point 3 (3 ligne max)

« Mais la sagesse de Dieu a été reconnue juste à travers ce qu'elle fait ». L'accent est mis sur les actions, ce qui est fait. C'est à une union entre le cœur et le geste que Jésus nous invite ici. Qu'est ce que je peux faire pour les autres, pour être un témoin de la sagesse de Dieu ?

Introduction à la deuxième écoute

Lors de cette deuxième écoute, je suis attentif.ve aux paroles de Jésus et à l'impact qu'elles ont sur moi.

Invitation à une prière personnelle (colloque)

Je parle au Seigneur de ce que j'ai découvert durant ce temps de prière, peut-être de mes difficultés à accorder mon cœur et mes gestes. Je lui présente telle situation que je vais avoir à affronter et je lui demande son aide.

Prière finale

Prière scoute

\*\*